

México y la UE celebran Primer Diálogo de Alto Nivel sobre Asuntos Multilaterales

Comunicado conjunto MÉXICO-UNIÓN EUROPEA



México y la UE celebran Primer Diálogo de Alto Nivel sobre Asuntos Multilaterales

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
05 de noviembre de 2020

Categoría
Comunicado

- Hoy México y la Unión Europea celebraron su Primer Diálogo de Alto Nivel sobre Asuntos Multilaterales.

Las partes destacaron las oportunidades que brinda este Diálogo para fortalecer su cooperación, particularmente en el contexto de la próxima membresía de México en varios órganos de las Naciones Unidas, en particular el Consejo de Seguridad, el Consejo de Derechos Humanos y el Consejo Económico y Social para el período 2021-2023. La asociación entre la UE y México se basa en un compromiso común con la democracia, el estado de derecho, la protección y promoción de los derechos humanos, la inclusión y la igualdad de género. La pandemia de COVID-19 ha subrayado la importancia de una acción global concertada.

México y la UE acordaron promover acciones e iniciativas concertadas para el cumplimiento de la Agenda 2030, incluida la Revisión Nacional Voluntaria de México en 2021, los mecanismos de financiamiento para el desarrollo, la lucha contra el cambio climático y la pérdida de biodiversidad, el fortalecimiento del Marco Global de Biodiversidad Post-2020, el apoyo a una Recuperación Verde y la

colaboración para abordar el problema mundial de las drogas. Ambas partes reafirmaron su compromiso de continuar trabajando juntos en apoyo de una migración segura, ordenada y regular basada en el respeto a los derechos humanos de los migrantes.

Durante el Diálogo, las partes subrayaron su interés común en fortalecer la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la capacidad internacional para prepararse y responder a las pandemias. Ambas partes trabajarán de manera conjunta para promover el acceso equitativo a las vacunas contra COVID-19 como un bien público global y cooperarán estrechamente en el marco de las Naciones Unidas, la OMS y otras iniciativas multilaterales, incluyendo el Acelerador ACT-A y el Mecanismo COVAX.

Las autoridades mexicanas compartieron el compromiso de colocar la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres y niñas en el centro de la política exterior mexicana y se refirieron a las acciones emprendidas para implementar la Política Exterior Feminista de México. Asimismo, oportunidades de cooperación fueron discutidas en el marco del Foro Generación Igualdad, convocado por ONU Mujeres y copresidido por los gobiernos de México y Francia el próximo año en marzo y julio respectivamente.

Este Diálogo se enmarca en los diálogos sectoriales UE-México sobre diferentes temas, como derechos humanos, medio ambiente, cambio climático y ciencia y tecnología, lo que da testimonio de la sólida relación entre México y las instituciones europeas. Todos ellos contribuyen a la consolidación de la Asociación Estratégica México-Unión Europea bajo el Acuerdo Global UE-México, y refuerzan los compromisos compartidos por ambas partes en apoyo al multilateralismo.

La reunión fue copresidida por la Subsecretaria para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos de México, Martha Delgado Peralta, y el Secretario General Adjunto de Asuntos Económicos y Globales del Servicio Europeo de Acción Exterior, Stefano Sannino.



SRE
SECRETARÍA DE
RELACIONES
EXTERIORES

Primer Diálogo de Alto Nivel sobre Asuntos Multilaterales México-UE

5 de noviembre de 2020



Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 